

Kantonsratsbeschluss über Beiträge aus dem Lotteriefonds 2024 (I)

Antrag vom 4. Juni 2024

SVP-Fraktion (Sprecher: Thoma-Andwil)

L.24.1.02:

Streichen.

Begründung:

Bereits vor einem Jahr bewilligte der St.Galler Kantonsrat 1,0 Mio. Franken für den Gastauftritt des Kantons St.Gallen an der Olma 2024. In der Botschaft zum Kantonsratsbeschluss über Beiträge aus dem Lotteriefonds 2023 (I) wurde mit Gesamtkosten des Auftritts von 1,0 bis 1,7 Mio. Franken gerechnet. Diese Gesamtkosten haben sich nicht geändert. Wie in der ursprünglichen Botschaft vorgesehen, sollen die zusätzlichen Kosten mit Geldern von Sponsoren, Unternehmen und Stiftungen sowie Sachleistungen und Engagements von Freiwilligen gedeckt werden, und nicht mit einem zusätzlichen Kantonsbeitrag.